

Nicolás Maduro annonce que les auteurs de la tentative de coup d'État sont en fuite



Caracas, 1er mai, (RHC).- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a fait savoir que les auteurs matériels de la tentative de coup d'État d'hier contre son gouvernement sont en fuite ou ont trouvé asile dans des ambassades à Caracas.

Dans une allocution depuis le Palais de Miraflores, siège du gouvernement, le président Maduro a souligné : «les chefs politiques de l'extrême-droite, promoteurs de cette aventure putschiste, vont d'ambassade en ambassade, en fuite après avoir soumis tout un pays dans l'angoisse et l'incertitude. »

Nicolás Maduro a qualifié de graves les agissements d'un groupe de militaires sur une autoroute de l'est de Caracas, à proximité de la base aérienne La Carlota.

En plus de ce groupe réduit de militaires, l'autoproclamé président par intérim, Juan Guaidó et Leopoldo López, dirigeant de l'opposition se trouvaient parmi les putschistes.



Radio Habana Cuba